Bayerischer Leichtathletikverband - Bezirk Oberfranken



Veränderte 700g – Speere ab 2025 (2)

(veränderter Schwerpunkt nach vorne)

World Athletics (WA) hat eine Regeländerung für die 700-g-Speere beschlossen; sie tritt am 1. April 2025 in Kraft !!!

Dabei wurden einige Abmessungen beim 700-g-Speer verändert, damit er früher kippt und überwiegend eher steckend landet.

Die Sportartikelindustrie hat nun eineinhalb Jahre Zeit, ihre Produktion umzustellen und die Speere der Altersklassen mJ-U18 und der Masters M50 / M55 den neuen Vorgaben anzupassen.

Da Wettkampfspeere mehrere hundert Euro kosten, macht es Sinn, neue 700-g-Geräte erst dann zu kaufen, wenn die gültigen Speere angeboten werden und im Handel sind.